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会  議  録 
会議の名称 第 1 回 西東京市スポーツ振興審議会 

開 催 日 時 17 年 7 月 19 日 14 時 00 分から 16 時まで 

出席者 渡邊会長、内田職務代理、伊藤委員、指田委員、北岡委員、三原委員、事

務局 宮崎教育長、名古屋部長、富所課長、井上係長、新井主査 

議題 1. 今後の定例会の進め方(月 1 回予定、曜日、時間の設定等) 

2. その他 

 

報 告 事 項 

 

会議資料の

名称 

前回会議録 

資料 1  西東京市スポーツ振興審議会委員名簿 

資料 2 スポーツ振興法(抜粋) 

資料 3 西東京市スポーツ振興審議会条例・規則(市例規集抜粋)  

資料 4 西東京市市民参加条例施行規則  

 資料 5 平成 17 年度西東京市スポーツセンター スポーツ教室実施要綱 

記 録 方 法  会議内容の要点記録 

会  議  内  容 
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○事務局： 

 本日、第 1 回目ということで最初に委嘱式を行ないたいと思いますのでよろしくお願

いします。 

○教育長 

 教育長より各委員に委嘱状を交付する。 

○事務局： 

 それでは、教育長より皆様にご挨拶申し上げたいと思います。 

○教育長： 

 皆様こんにちは、日頃教育行政にご理解いただきましてありがとございます。このた

びは、スポーツ振興審議会委員をご多忙にも変わらず気持よく引き受けていただきまし

て心から感謝申しあげます。この審議会は、スポーツ振興法に基づきまして当市の体

育・スポーツ振興の方策について、基本的なことについて審議していただくところであ

ります。当市の審議会が平成 15 年に西東京市のスポーツ振興計画について答申を受け

て計画策定に向けて準備を進めてきました。具体的に申しますと平成 16 年にスポーツ

の市民ニーズを把握するために市民意向調査を実施しました。今年は、国のスポーツ振

興基本計画及び東京都の東京スポーツビジョンの整合性を図りながらスポーツ振興計

画を策定したいと考えております。スポーツ振興審議会、庁内では計画策定委員会、市

民参加による懇談会を組織することによりまして計画策定を進めて行きたいと考えて

おります。つきましては、暫定予算が 3 ヶ月続きまして大変ご迷惑をお掛けしましたが、

当市のスポーツ振興計画策定するに当たり各委員の忌憚ないご意見を聞かせていただ

きたいと思います。よろしくお願いしたいと思います。 

○事務局： 

 各委員の自己紹介をお願いしたいと思います。 

○委員： 

 自己紹介(省略) 

○事務局： 

  職員紹介(省略) 

 それでは、本日は第 1 回目ということでありますので会長選出については事務局で進

行を進めさせていただきます。 

 はじめに会長の選出を行ないたいと思います。スポーツ振興審議会条例第 5 条に基づ

きまして、委員の互選により定める事になっておりますが、委員の中から推薦等ありま

せんか。 

○委員： 

 渡辺委員の推薦がある。外に推薦なし。 

○事務局： 

 参加委員全員の賛成により渡辺委員が会長に推薦される。 
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○会長： 

 会長席に移動する。 

○事務局： 

 職務代理を指名したいと思いますが、予め会長が指名することになっています。 

○会長： 

 会長より内田委員が推薦される。 

○委員： 

参加委員全員の賛成により決定する。 

○職務代理： 

職務代理席に移動する。 

○事務局： 

会長・職務代理より挨拶をお願いします。 

○会長： 

就任の挨拶(省略) 

○職務代理 

就任の挨拶(省略) 

教育長・部長退席 

○事務局： 

資料配布の確認 

○会長： 

会議録作成方法及び名簿作成も含めて、審議したいと思います。 

最初に、名簿作成については、本日配布されたものを原案として作成するのか、或は作

成しないか決めたいと思います。 

○委員： 

支障きたすことがあるのか。 

○事務局： 

特にないが、個人情報保護条例を守らなければいけない。 

本日配布した資料 1 の名簿については、公開する。電話等の記載については、委員間

の連絡のみで使用するため非公開とすることが確認される。 

資料 4、会議録作成について。2 ページ 4 条に基づきます。第 8 条に基づき情報公開コ

ーナーで公開することになっている。 

○会長： 

会議録については、公開する。内容については、従前どおり要点記録のみとする。会

長及びその他の委員とする表現にする。 

以上について、委員に諮ります。 

○委員： 
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 委員賛成する。 

○会長： 

従前どおりと決定する。 

次の議題に移ります。スポーツ振興計画策定委員の推薦について、事務局より補足説

明願います。 

○事務局： 

今年、スポーツ振興計画策定するに当たりスポーツ振興審議会を頂点としまして、下

部組織的に庁内の策定委員会。これは実務者レベルで健康・福祉等の組織から編成しま

す。更に市民公募委員を含めた市民懇談会は、10 名構成で各機関から推薦してもらった

ものです。懇談会委員をスポーツ振興審議会から 1 名推薦いただきたい。 

会議については、午後 7 時ごろからの開催と考えておりますのでよろしくお願いします。 

この会には、審議会を代表するようなことでお願いします。 

○委員： 

会を代表するということで渡辺氏の推薦がある。 

○会長： 

皆様の賛同があればお受けしたい。 

○事務局： 

それでは、渡辺会長を推薦させていただきます。 

それから、生涯学習懇談会委員として以前、鶴田委員が引き受けていただいたが現在、

空席になっています。再度、審議会がスタートしましたので、委員の推薦をお願いした

い。この会議については、年 4 回程度ありますが、既に 1 回は終わっている。8 月・11

月・2 月の午後開催される。 

1 回の謝金が交通費程度の 2,000 円支払われる。 

○会長： 

 三原委員の推薦があり、賛同を得られ決定する。 

○事務局： 

 会議開催の曜日については、従前どおり第 3 月曜日とする。月曜日祝日の場合は、火

曜日にすることで決定する。 

○会長： 

 8 月 15 日(月)の開催については、緊急にする議題がないので休会とする。 

  次回は、第 2 回スポーツ振興審議会は、9 月 20 日(火)午後 7 時開催することで決定し

ます。 

                               閉会 

 

 


